720 m2
Reéf. L0501CA
Prix NC

Cap d'Antibes

Maison a louer (06160)
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Magnifique Bastide de 720 m2 nichée dans I'un des quartiers les plus
recherchés du Cap d'Antibes, a proximité du Phare de la Garoupe, a
quelgues minutes en voiture des Plages de la Salis et du Port de la
Gallice. Havre de paix au coeur d'un superbe parc de 8 800 m2, la
propriété entierement climatisée offre de belles prestations et une
décoration des plus soignée, idéale pour des vacances en toute intimité
sur la Cote d'Azur ! Particulierement lumineuse, toutes ses pieces
s'ouvrent sur les terrasses qui entourent la villa.La maison se compose

comme suit :Entrée menant a la piece de réception ...

Magnificent Bastide of 720 m2 nestled in one of the most sought-after areas of
Cap d'Antibes, near the Garoupe Lighthouse, a few minutes drive from the Salis
Beaches and the Port of La Gallice.Oasis of calm in the heart of a superb 8 800
m2 park, this fully air-conditioned property offers attractive amenities and a
meticulous decoration, the perfect place for holidays in complete privacy on the
French Riviera! Particularly bright, all its rooms open onto the terraces that surround
the villa.The villa is composed as follows:Entrance leading to the reception room

comprising a large living and a ...

JOHN TAYLOR CANNES
6 RUE FREDERIC AMOURETTI - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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